

„Ich tu´s!“ – Bienen- und Schmetterlingswiesen für unsere Einrichtung

Gemeinsam mit Christa Rakovic und ihrem Mann entstanden vor dem Kindergarten und der Kinderkrippe gleich drei Bienen- und Schmetterlingswiesen. Familie Rakovic führt den Verein “Naturstark” und hat sich gemeinsam mit einem fleißigen Papa dazu bereit erklärt, die Pädagoginnen und Kinder bei diesem Vorhaben zu unterstützen.

Die Blumensamen wurden vom Verein “Naturstark” gratis zur Verfügung gestellt.

Gemeinsam mit den Außendienstmitarbeitern der Marktgemeinde St. Georgen wurde schon im Vorfeld mit einem Bagger die Grasnarbe der drei Wiesenflächen abgehoben und ein geeignetes Erdgemisch aufgetragen. Den Pädagoginnen war es ein Anliegen, die drei Grüninseln neben den Parkplätzen für die Tier- und Pflanzenwelt umzugestalten. Als Klimakindergarten und “Ich tu´s” Bildungseinrichtung werden immer neue kleine Projekte in Richtung Natur- und Klimaschutz mit den Kindern umgesetzt.

Am 18. April konnten dann die Kinder ihre Pflanzkünste unter Beweis stellen. Es wurde gereicht, geharkt, gesät und gegossen. Für die Kinder war es ein einmaliges Erlebnis!

Nun wird fleißig gegossen und gepflegt. Die Kinder werden in nächster Zeit jeden Tag beobachten können, wie die Samen keimen und zu wachsen beginnen.

Im Sommer werden sich hoffentlich viele Bienen, Schmetterlinge und Hummeln darüber freuen. Auch optisch werden die drei Blühinseln bestimmt ein prächtiger Blickfang!

“Wir tun etwas Gutes für diese Welt!”

Die Pädagoginnen möchten sich bei Familie Rakovic, Herrn Joachim Fuchs und den Außendienstmitarbeitern recht Herzlich für ihre Hilfe bedanken!





